

東京丸の内ロータリークラブ 臨時理事会 議題兼議事録

日時： 2022年3月16日（水） 10：30～11：35
 出席者： 古山、鷺澤、吉田、寿原、尾崎
 オブザーバー： 光行
 欠席者： 藪口、嘉納
 会場： センチュリーコート アカンサスノース&サウス
 内容： 地区取組への参加状況・クラブの取組方針の調整等

議 題	確認事項/討論/決議の内容
<p>(あ) シトラスリボン・プロジェクト</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 注文の現状 ・ 最終的な価格 ・ 発送方法 ・ 町田絲店より： <p>OPP 袋代 5円(先日お送りしたもの) 発送費用 680円(都内一括ご納品) : 各 クラブへ発送手配対応可能</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・ 現在 他クラブからの応募数 900 超 ・ 今日丸の内RCの個数を確認。1000 コ超となる見込み。 ⇒単価が下がるか・・・ ・ 製品精度を確認する為、出来上がったものを視認。
<p>(い) 青少年交換派遣予定学生の山口友睦(ともむ)君、ご両親と16日に出席予定。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 地区担当委員の川端美可氏、遠山氏も同行 ・ 参加費は、ご家族3人ともご招待。今後も山口君はご招待。地区からの補助金はなし。 ・ 4月の例会は、6日の合同例会に出席可能か、東京RCに問い合わせ中。 ・ カウンセラーの光行会員、何かとよろしくお願ひします。 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 月1回の例会に参加予定 ・ 4月例会は4月6日の合同例会参加が可能かを東京RCに問い合わせ中。 ・ 4月20日クラブ協議会ではあるが、新たな奨学生アキユラさんが来るのでその日に招待するか？ ・ ロータリーの方針としては「例会参加の為の学校欠席は公休扱いとする」との規定だが、丸の内RCとしてはすべきではない・・・新年度から高校1年（義務教育ではないものの） ・ チャリティーセミナーを開催し参加してもらうのは理想的。 ・ 8月～フランス留学希望～

<p>(う) 地区大会が5月31日に変わったため、5月下旬から6月初めにかけての予定が密。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・5月25日(水) ゲストウェルカムデー ・5月31日(火) 地区大会 ・6月1日(水) 例会 <p style="text-align: center;">↓</p> <p>・6月の例会を1週ずつ、後ろ倒しにするのはどうか？</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ <u>6月8日 & 6月22日</u> ・ その場合、センチュリーコートは今のところ、両日とも空いている。 ・ 6月1日の卓話者、後楽RCの戸部氏は「1日でも8日でも対応可能」とのこと。 	<ul style="list-style-type: none"> ・ 地区大会変更に伴い、スケジュールが密となるため、6月1日例会を8日に変更、15日は従来通りとし2回開催する。 ・ 戸部さんからは予定変更も了承済み。
<p>(え) 新しい米山奨学生のアディラさんは、4月20日から例会参加予定。</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・ 次回米山カウンセラーの高橋さんにも挨拶いただく。
<p>(お) 例会後の研修時の内容</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. ウクライナへの支援、国際ロータリーに送ることとしたい旨、会員に報告(古山) 2. 今年度の新しい委員を説明(主に逸見さん、清水さん向け) (by 古山) 3. 地区研修協議会の説明 (by 吉田・尾崎) 	<ul style="list-style-type: none"> ・ ウクライナ宛であれば、ガバナー事務所経由でクラブとして50,000円寄付 ・ 事務局より、寄付金履歴に反映されるよう、クラブ名一本化ではなく按分し個別名にて寄付を行う。
<p>(か) 廃止が決定した「専任副会長」の採決は、4月20日の「クラブ協議会」でOK？</p>	

<p>(き) 7月31日の「環境保全クリーン活動日」に向け、6月1日(8日?)の卓話者の戸部氏(後楽RC)に、活動のヒントや合同活動を打診しても良いか?</p>	<p>・6月8日の卓話者戸部さんがプラスチックごみ環境に関して取組まれているため、7月31日の新年度の環境保全クリーン活動と連携が出来ないかを探る。古山会長から連絡を入れる。</p>
<p>(く) 3月19日(土)、麴町RCによる、「ポリオ撲滅チャリティー寄席」</p> <p>・鷺澤さん、桑原さん、古山(途中まで)出席予定</p> <p>⇒ 幹事報告</p>	<p>・確認・幹事報告割愛</p>
<p>(け) 3月30日(水)、お茶の水RCの「船に乗っての観桜会」</p> <p>・鷺澤さん、古山、出席予定</p> <p>⇒ 幹事報告</p>	<p>・確認・幹事報告割愛</p>
<p>(こ) 3月30日(水)、張さんを囲む中華ナイト</p>	<p>・幹事報告</p>
<p>(さ) 研修後13:00~の打ち合わせ</p> <p>吉田会長Eが次年度説明に関してはメインで対応</p>	<p>・次年度地区補助金の件⇒ガバナー事務所へ確認</p> <p>・RI会長のテーマの共有化⇒委員長がメンバーに開示</p> <p>・ポリオデー 10月24日</p> <p>・環境保全の取り組み</p> <p>・アースデイ 2022年4月</p> <p>・ガバナー訪問9月21日</p> <p>・地区大会の変更⇒9月9日~11日 例年年明け開催</p> <p>・次年度の国際大会はメルボルン2022年5月に開催</p>
<p>(し) 次年度会計預かり金として一人当たり20,000円を災害支援金として上乗せ</p> <p>年度終わりに精算し返金</p>	<p>・理事会承認</p>

(す) 月に1回ロータリーに関する知識定着の為、講話を行う。	・尾崎ガバナー補佐 E に講師を依頼
(せ) 次年度の名刺の作成	・吉田会長 E は既に作成済み